



Eigenheimer Verein Happing u. Umgebung e.V.

1. Vorsitzender: Klaus Hohmann
info@eigenheimerverein-happing.de
www.eigenheimerverein-happing.de

Mitgliederbrief „Februar 2017“

Aktuelle Informationen für unsere Vereinsmitglieder!

Liebe Mitglieder,

wir hoffen, Sie sind alle gut in das Neue Jahr „hinübergerutscht“ und beginnen 2017 mit vollem Tatendrang.

Zum Thema „Tatendrang“: Wir suchen dringend Mitarbeiter für unsere Vorstandschaft. Angedacht ist zum einen jemand, der oder die den Schriftführerposten übernehmen könnte.

Zum anderen suchen wir noch eine/n BeisitzerIN, der/die individuell eingesetzt werden kann.

Wenn Sie Interesse daran hätten, bitte melden Sie sich bei unserer Jahreshauptversammlung bei unserem Vorstand, Herrn Klaus Hohmann oder rufen Sie an, bzw. schicken Sie uns ein Mail an obige Adresse.

Unsere Jahreshauptversammlung findet statt am 17. März 2017 um 19.00 Uhr im Happinger Hof

Wir bitten um zahlreiches Erscheinen. Die Ehrungen und Aushändigungen der Urkunden findet in diesem Rahmen statt.

Die Tagesordnung zur JHV finden Sie im Märzanschreiben.

Es finden Wahlen bzw. Neuwahlen statt.

Die Anmeldungen zu unseren Reisen laufen derzeit noch sehr spärlich an. Für die Tagesreise am 13. Mai 2017 nach Kloster Andechs haben wir erst 11 Anmeldungen. Bitte tragen Sie sich in der JHV noch ein. Der Preis beläuft sich auf 18,00 €. Anmeldeschluss ist der 30. April 2017, hier müssen aber die Teilnehmerkosten bereits überwiesen sein. Die dazugehörigen Formulare mit allen Informationen erhalten Sie auf der JHV bzw. von Manfred Sobotta unter der Tel. Nr. 08031-67775.

Ebenso sind bei der Mehrtagesfahrt an den ComerSee mit Besuch Mailand am 12.- 15. Oktober 2017 noch genügend Zimmer frei. Sprechen Sie Herrn Sobotta bei der JHV an.

Klaus Hohmann, 1. Vorsitzender

Besuchen Sie uns im Internet: www.eigenheimerverein-happing.de



Die neue Eigenheimer-Zeitung hat aus Kostengründen ein anderes Format als bisher, daher wird unser Mitgliederanschreiben etwas hervor"lügen". Dies ist bewusst so geplant, damit unsere Mitglieder sofort wissen, es gibt etwas Neues zu erfahren.

In eigener Sache noch eine Richtigstellung zum Thema „Aldi“. Wir wurden teilweise angesprochen und beschuldigt, den Umzug von „Aldi“ auf die Baywa-Wiese verhindert zu haben. Dies ist nicht richtig! Wir wollten „Aldi“ nicht verhindern, sondern wir haben nur eine machbare und anständige Verkehrsanbindung angestrebt. Dies ist allerdings bisher noch nicht erfolgt.

gez. i. A. Carin Aquila
(Mitglied des Vorstandes) V. i. S. d. P.

Happing, 24. 01.2017

Spruch des Monats:

Wo zwei zusammenstoßen, siegt der Besonnenere.

(Laotse)